



校長通信 Morifun Vol.6

モリフ生の皆さんこんにちは。校長通信第6号は、前号で紹介できなかった3年生の遠足、そして5/9生徒総会、5/10PTA教育後援会総会の文化部発表、5/11音楽部の演奏会「MORIFU SOUND」の話題をお届けします。

3年生遠足

5月1日(水) @くずまき高原牧場



五月晴れのもと、3年生の皆さんはくずまき高原牧場への遠足を楽しみました。ただ楽しいだけでなく、「環境・新エネルギー牧場」としてのくずまき高原について「葛巻町いらっしゃい推進室」の方の講演をお聞きし、SDGsについて理解を深めました。

続いてはバタ



ーづくり体験をしました。貴重!

そして、くずまき高原と言えば焼肉! お昼はみんなで美味しく楽しくワイワイ舌鼓を打ちました。



高校生活の思い出、つくれましたか? 引率の先生方、お疲れさまでした!

2024年度 生徒総会

5月9日(木) @本校体育館

この日の5校時、全校生徒が体育館に集まって生徒総会が開催されました。今年度の部活動につ



いての計画が各部の代表から示されたとき、部員一名で頑張っている剣道部に対して「応援

援します」「頑張ってください」という応援の意見が出たのはとても良かったと思います。モリフの生徒総会は執行部の皆さんの頑



張りもあって、大変「かっちり」とまとまった総



会だなど感じました。そんな「かっちり」した生徒総会の準備から運営まで頑張ってくれた生徒会執行部の皆さん、ご指導いただいた先生方、ありがとうございました！

P T A教育後援会総会（文化部発表会）

5月10日（金）@本校体育館

今年のP T A教育後援会総会は、出来るだけ多くの保護者の方にご参加いただこうと、授業参観→総会→文化部発表会という順番で開催され、平日の午後にも関わらず多数の皆さんのご参加を



いただきました。日ごろの本校の様子を知っていただき貴重な時間になったと思います。



音楽部演奏会「MORIFU SOUND」

5月11日（土）@中央公民館

音楽部の皆さんが新たな試みとして単独の演奏会を開催し、100名近いお客様を趣向を凝らした演奏で楽しませてくれました。この演奏会は本校演劇部と生徒有志、音楽部卒業生の皆さんのご協力と、さらに鈴木道也先生、村井真人先生、佐藤一樹先生の客演もあって、大盛り上がりコンサートになりました。会場では能登半島地震への募金も呼びかけられ、温かな思いやりと音楽の楽しさで会場が一体になった素晴らしい演奏会でした。音楽部の皆さん、ご指導くださった顧問の先生方、感動をありがとうございました！

